

Les photos de l'Univ 2016

3.000 étudiants sont réunis à Rome du 21 au 27 mars, pour approfondir le sens de la Semaine Sainte et réfléchir sur l'impact de la famille sur leur vie.

22/03/2016

Comme tous les ans pendant la Semaine Sainte, des étudiants du monde entier se réunissent à Rome pour l'UNIV, une rencontre internationale d'étudiants qui désirent approfondir, près du

successeur de Pierre, le sens de la Semaine Sainte et de Pâques.

Cette année, le comité organisateur de l'Univ (qui est à sa 49^{ème} édition) leur a proposé de réfléchir sur des sujets concernant « L'empreinte de la famille »

Une collecte pour le pape François

Les jeunes qui participent à l'Univ se penchent sur des problématiques sociales, politiques, économiques et culturelles d'actualité, à la recherche de solutions valables qui respectent la dignité humaine et les droits fondamentaux de la personne.

Les participants à cette édition de 2016 proviennent de 35 pays ; il est à souligner la présence de délégations assez nombreuses de l'**Afrique du Sud, du Japon, de la Malaisie, de l'Inde, de l'Ouganda et du Liban**, parmi d'autres. Des jeunes

professant différentes religions y participent aussi.

Les jeunes venus à Rome à l'occasion de l'Univ seront présents le mercredi 23 mars à l'audience générale avec le Saint-Père. Pendant celle-ci, les étudiants offriront au pape François le résultat d'une quête qu'ils ont organisée, pour qu'il puisse l'affecter aux initiatives sociales de son choix, en marque de reconnaissance pour l'Année Jubilaire de la Miséricorde.

L'Univ offre aux différents groupes d'étudiants la possibilité de participer à des visites guidées à des musées, des expositions d'art et d'autres endroits où se développe la vie culturelle et sociale de Rome.

La famille, la cadre capable de répondre aux exigences de la personne

Concernant le sujet proposé cette année à la réflexion des participants,

le Président de l'Univ, Monsieur **Martin Pouw**, Hollandais, explique : « À une époque comme la présente, confrontée à une crise économique et culturelle, et surtout à la solitude, devient de plus en plus nécessaire le témoignage de la famille. Celle-ci apparaît comme le fondement du bien commun ; c'est au sein de la famille que l'on peut dépasser ses propres intérêts au bénéfice des autres ; c'est précisément l'objectif de cette édition 2016 de la rencontre Univ : nous avons souhaité réfléchir sur les valeurs familiales en tant que potentialités qui peuvent aider à faire de la société un environnement plus humain et mieux à même de répondre aux exigences les plus profondes de la personne ».

Des conférences et des colloques sur le thème « L'empreinte de la famille »

L'Univ prévoit des manifestations culturelles à différents endroits de Rome : des conférences, des colloques, des expositions, des débats. Parmi les invités peuvent être mentionnés : Madame **Loreto Spa**, architecte et professeur à l'Université de Grenade ; Monsieur **Alan Holdren**, directeur d'Aciprensa/EWTN à Rome ; Monsieur **Jack Valero**, coordonnateur et cofondateur de Catholic Voices, Monsieur **Mario Marazziti**, membre de la Chambre des Députés italienne, Monsieur **Tugdual Derville**, Directeur général de l'association Alliance VITA et porte-parole de La Manif pour tous et Monsieur **Benigno Blanco**, président du Forum Espagnol de la Famille.

D'autres des activités programmées sont l'Incontro Romano, qui a comme sujet « Home Made Happiness » et le *Projet Innovateurs Sociaux*, un espace consacré à la présentation de projets

de volontariat et solidarité dont les protagonistes sont des étudiants universitaires.

Saint Josémaria et l'Univ

Les rencontres Univ sont nées en 1968 sous l'inspiration et l'impulsion de **saint Josémaria**, fondateur de l'Opus Dei. Plus de 100.000 étudiants ont pris part aux éditions successives tout au long de ces 49 ans. Les participants sont reçus par le pape chaque année ; la rencontre de 2016 est spécialement significative, compte tenu de l'Année Jubilaire de la Miséricorde.

Les textes de ces rencontres et la liste des thèmes des 48 éditions précédentes de l'Univ, ainsi que d'autres informations sur le Congrès, se trouvent dans les pages web www.univcongress.info et www.univforum.org.

La Prélature de l'Opus Dei organise des activités de formation chrétienne qui accompagnent le programme du Congrès. La rencontre est aussi une opportunité pour connaître la ville de Rome en suivant les pas de l'histoire de l'Église dès les premiers siècles.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/les-premieres-photos-de-luniv-2016-3/> (21/01/2026)